

JIS.CO.ID

Penggiat hingga Aktivis Lingkungan Lakukan Aksi Bersih-bersih di Alun-alun Kota Tangerang

Habibi - KOTATANGERANG.JIS.CO.ID

Jun 26, 2022 - 21:12



TANGERANG - Menggelar aksi menjaga kebersihan. Puluhan penggiat dan aktivis lingkungan hidup yang tergabung dalam Banksasuci Foundation menggelar aksi bersih-bersih Alun-Alun Kota Tangerang. Aksi ini diiringi dengan

kampanye #jagaalunalkota, Minggu (26/6/22).

Ketua Banksasuci Foundation, Ade Yunus menuturkan Alun-Alun Kota Tangerang kini telah hadir untuk masyarakat dengan wajah baru. Namun, hal ini harus dijaga bersama-sama tanpa terkecuali. Sehingga, Alun-Alun Kota Tangerang selalu bersih dan terjaga untuk dinikmati bersama.

"Alhamdulillah Alun-Alun Kota Tangerang sudah rapih. Oleh karena itu, kita kampanyekan menjaga kebersihan Alun-alun Kota Tangerang adalah tanggung jawab bersama, bukan hanya sekedar menggunakan fasilitasnya, tapi juga ikut menjaga dan merawatnya," Jelas Ade.

Ade juga menambahkan bahwa Program yang dibuat Banksasuci tersebut akan dilaksanakan secara rutin dan berkesinambungan.

"Sudah saatnya berbuat dengan aksi nyata, sudah bukan waktunya saling mengandalkan. Lakukan disaat yang lain baru berencana, karna sekecil apapun aksi kita, akan berdampak pada kesadaran masyarakat, minimal tidak lagi buang sampah sembarangan," tambahnya.

Nabilah salah seorang peserta aksi mengatakan dirinya merasa senang dan gembira mengikuti kegiatan kampanye Lingkungan Hidup yang dikemas seru dan menyenangkan.

"Tidak sekedar menikmati, hari ini kita senang menjadi bagian dari Aksi, menjaga Alun-Alun Kebanggaan kita warga Kota Tangerang," ucapnya.

Sementara itu, Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang, Eny Nurhaeni mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh para aktivis Banksasuci sebagai bentuk aksi kolaborasi menjaga Kota Tangerang.

"Kami apresiasi Banksasuci, yang terus memberikan kontribusi melalui kegiatan aksi nyata, dan tentu ini merupakan wujud kolaborasi dan sinergi untuk sama-sama menjaga dan merawat Kota Tangerang," pungkasnya.

(Hms/Hbi)